



**ENTREVISTA PORFIRIO MUÑOZ LEDO** Expresidente de la Cámara de Diputados

# “LA SUCESIÓN PRESIDENCIAL YA REBASÓ A LÓPEZ OBRADOR”

Asegura que tarde o temprano en Morena habrá un desmembramiento; prevé que **Monreal podría liderar una corriente democrática en el partido**

**SUCESIÓN** 2024

**ALBERTO MORALES**

—nacion@eluniversal.com.mx

El expresidente de la Cámara de Diputados Porfirio Muñoz Ledo aseguró que la sucesión presidencial ya rebasó al primer mandatario, Andrés Manuel López Obrador, y añadió que más temprano que tarde habrá un desmembramiento en Morena.

En entrevista telefónica, el decano del Poder Legislativo enumeró los hechos que están sucediendo en el partido en el poder y que lo llevarán al colapso.

“Hace más de seis meses Ricardo Monreal hizo una larga entrevista en donde anunció que podría convertirse en el líder de la corriente democrática de Morena. Lo anunció, luego acaba de decir que está en contra del dedazo, que hará un frente contra el dedazo.

“Por su parte, Marcelo Ebrard dice que no está de acuerdo con la cargada. El propio Gerardo Fernández Noroña dice que está teniendo un trato injusto y está denunciando la violación de los estatutos de Morena”.

Esta situación, dijo, se debe a que la sucesión presidencial ya rebasó a López Obrador, y no podrá controlarla.

Advirtió que Morena es un partido de “caciques”, porque su fundador y líder —el presidente López Obrador— tiene “un origen bananero, por decirlo de alguna manera, y, ¿qué hace un partido de caciques? Acaba siendo víctima de los propios caciques.

“Pero estoy seguro, porque lo conozco y hemos hablado de esto, que Monreal va a formar una corriente democrática en Morena. Si tampoco favorecen a Marcelo, quien tiene mucha fuerza propia, él también podría formar una corriente democrática. Entonces, habrá un desgajamiento en Morena y luego muy pronto ese desgajamiento se va a convertir en desmembramiento”.

Muñoz Ledo dijo que es una oportunidad privilegiada que puede ser aprovechada por los otros partidos de oposición para hacer su agosto ante el descontrol interno en Morena.

Señaló que los disidentes de Morena fácilmente pueden aliarse con los tres partidos de oposición, PRI, PAN y PRD.

“Claro, en 1986 así hicimos nosotros, nos tocó a la maestra Ifigenia y a mí, primero hicimos la Corriente Democrática del PRI y luego el Frente Democrático Nacional, más temprano que tarde esto va a tener un frente democrático nacional mucho más amplio que Morena”.

Acusó que López Obrador ve como enemigo al Instituto Nacional Electoral porque quiere controlar los comicios.

“AMLO quiere hacer su ley en las elecciones nacionales, pero también quiere mandar en las elecciones internas, y esto ya no pudo. Con López Obrador vivimos un periodo de oscurantismo, en una república bananera, como en las épocas del neoliberalismo en América, porque no respeta la

ley”, aseveró.

Fustigó que hablar abiertamente en contra de la ley y pregonar que el Poder Judicial “está podrido” no es republicano. El Presidente detesta la ley y él dice que está la justicia, y la justicia es lo que le da la gana que sea, insistió en la entrevista.

Muñoz Ledo expuso que mantiene comunicación permanente con dirigentes de los partidos y éstos deben resolverse y ser verdaderos opositores, porque se presentan frente a la opinión pública como una “alternancia en el poder, como organizaciones que quieren suceder a Morena, pero no de oposición.

“Tienen tres meses, 90 días, para discutir los temas de fondo y por eso se están precipitando los acontecimientos. En septiembre debe haber candidato de Morena y del otro lado. Auguro una nueva composición política del país ante el desastre en que se está convirtiendo Morena”, dijo. ●

“

“[Andrés Manuel López Obrador] tiene un origen bananero, por decirlo de alguna manera”



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL UNIVERSAL

8

19/05/2023

LEGISLATIVO

